

Continúan trámites para constitución de núcleos excepcionales



El directivo de Comercio Interior destacó que La Habana es la provincia con la mayor cifra de núcleos constituidos.

La Habana, 5 oct (RHC) Casi 56 mil núcleos excepcionales se constituyeron en Cuba desde julio, tras aprobarse la Resolución 96 que permite la entrega de la libreta de abastecimiento, de forma excepcional, a aquellas personas que no puedan trasladarse y residan en un territorio diferente al que estaban inscritos.

Francisco Silva, director general de Ventas de Mercancías del Ministerio de Comercio Interior, apuntó que se recibieron cerca de 73 mil solicitudes en las oficinas de Registros de Consumidores de todo el país.

Resaltó la importancia de dicha resolución en el contexto de la pandemia, al favorecer con los productos de la canasta familiar a personas que, por determinadas razones, no habían podido concluir la legalización de sus viviendas.

El directivo de Comercio Interior destacó que La Habana es la provincia con la mayor cifra de núcleos constituidos. **(Fuente: [Radio Reloj](#))**

<https://www.radiohc.cu/noticias/economia/272623-continuan-tramites-para-constitucion-de-nucleos-excepcionales>



Radio Habana Cuba